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Beigeordnete für Kultur und Sport 

Die Verhandlungen hierzu stehen vor dem Abschluss, Eine Vorlage für den 
Vergabeausschuss wird zeitnah eingebracht. 

Die Anlagen wurden der Stadt Halle (Saale) zum Kauf angeboten. In Vorbereitung einer 
Beteiligung der städtischen Gremien zum Ankauf wird derzeit ein Gutachten zum Wert der 
Anlagen eingeholt. 

Bis zum Abschluss des Verfahrens sollen die Toiletten durch die Firma STRÖER 
bewirtschaftet werden. 

Antwort der Verwaltung: 

Herr Dr. Meerheim fragte, wer die WC-Anlagen in der Stadt, die bisher von STRÖER 
betrieben worden sind, weiterbetreibt. Außerdem fragte er, wer dies bezahlt. 

TOP: 9.14 

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften vom 22.01.2019 

Anfrage von Herrn Dr. Meerheim zum Stand der WC-Anlagen, ehemals STRÖER 
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